
,�Sabalini é O novo presidente da Câma a
;Com apoio maciço dos vereadores do PPB, o vereador Saulo Sabatini (PMDB) foi eleito

Bianca Neppel '

o PPB votou em bloco
e garantiu a eleição do
vereador Saulo Sabatini

por 9 votos a O. Os três
vereadores do PFL e

dois do PMDB e um do
PT se retiraram da
sessão quando viram
que não tinham votos

suficientes para impedir
a eleição de Sabatini. '

Alceu Goestemeier
,

'

(PPB) ficou como v:j-ee-
,

'

" *",. 'o

Presidente e J3.�ne':;'''>�::'''' . ",
"

",.' "', . ..,_."
. _'

....

Carvalho corJ);,' l,�'�. ' ... :i..,. ','

s�cretário. A"�;ga d� '2°
secretário foi destinada
para 'o bloco minoritário

que ainda não apontou
o vereador que a

ocupará.

VITÓRIA O ex-presidente da Câmara, Fabiano, Freitas, cumprimenta o vereador Saulo Sabatini pela eleição.
Glauco Bueno

Funcionários
da preleitura
nãopodem se

!aposentar
A administração municipal

I' de Canoinhas precisa extin

,iuir, através de lei, regime
próprio e comunicar ao

INSS para que os pedidos de
.

aposentadoria sejam deferi
dos. O Assessor Jurídico da

, .

prefeitura, Salvador deMaio
Neto, diz que os trabalhado-I
res terão que ter paciência.

Página 3

ThMuda data
�
;deconcursotl

�lIo Planone
BLOQUEIO Prefeitura de Três Barras teve as contas bloqueadas até pagar precatório de 1,4 milhão de

reais referente à desapropriação de área de 800 metros, feita há 28 anos. Página' 7

UnC
oferece

oficinas de
teatro:

(j prazo de entrega para os Assinada
: trabalhos que vão participar
:�o con�urso que escolherá lordem de
;p logotipo do Planorte foi

�rorrogado. at� 31 de mar- serviço\��o. A prenuaçao para o tra-

;_palho escolhido é de R$
�100,OO.
,,:4 ,

..

Secretária Adjunta de Edu

cação de se, Simone
'Schramm, assina ordem de

serviço no valor de R$ 63
mil-para construção de ba
nheiros na escola Rodolfo

Zipperer, no distrito do

Campo da Água Verde. So
mente no ano passado, es
colas de Canoinhas recebe
ram recursos da ordem de

R$ 500 mil do governo de
SC.

Estudantes da Universi
dade do Contestado (UnC)

I de Canoinhas podem apren
der a fazer teatro. Essa é
uma das propostas do Nd
c1eo de Criação Teatral. Es
tudantes das escolas de
Canoinhas também podem
aprender linguagem cênicà.

Página 11

Página 11
\
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,

�oenças I /

j

I

Com a chegad�. 96 frio é

preciso se preve� contrajS
problemas resp�átórios típi
cos da época. Sftiba onde os

problemas atacam mais e
. / I .kl ( I

como evitá- 0r ' I

Página 8
I \

MEIO AMBIENTE Irineópolis já iniciou ó projeto
"Repovoamento" que prevê distribuição de mudas de
àrvores nativas para alunos das escolas municipais.

Página 12

•

Página 5

Vereador
denuncia
doação
irregular
Lourival Jarschel (PPB)
denunciou na tribuna da
Câmra que a administração
municipal teria doado, sem
a autorização do legislativo,
aproximadamente 30 cami
nhões de brita e tubos para
a empresaCiaCanoinhas de

Papel. Jarschel lembrou que
o administrador da empre
sa, Rafael Mirando da Sil

va, é companheiro de par
tido do prefeito Orlando
Krautler (PFL).

Fórum
quer
,reduzir
horário
Func'ionários do Fórum
e do Tribunal de Justiça
de Santa Catarina
tentam estender o

" ,

horário de verão de seis

horas, adotado durante
o mês de fevereiro,
durante o ano todo. A
I ,

Ordem dos Advogados
do Brasil (OAB) reage
contra a tentativa e diz

que 'se isto acontecer

será um retrocesso.
.. \\

Página 4
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Democracia sem QSCOI�a\las facções durante a tar: o consenso é bom
I

campanha e até haveria para quemf
uma suposta "união Democracia se con-

pelo bem comum". Em quista pelo direito sa-

todos estes pontos têm
�

grado do voto, da liber-
razão. Porém, como dade de escolha a tan-

toda unanimidade é to custo conquistada
burra, cabe aos eleito- pelos brasileiros. Não
res daquele município mais nada, a, liberdade vel. Eleitores acabarão faz justiça então o tal'

'- I
\

questionar em que ba- de escolha sobre a dis- assim tendo que "engo- "consenso" que na ver-
ses este suposto con- cussão da pluralidade lir" o nome que melhor dade não passa de
senso se afirmaria. Pri- de idéias e as melhores atenda à interesses de "fantasia" demembros
meiro, porque "consen- propostas. Segundo, dois ou três partidos e

\ partidários, que sabem
so" definido por meia democracia se alicerça não, talvez, às necessi- que tudo não passa de
dúzia de caciques elei- nas urnas, com amaior dades reais

\.

dos um "acordão" entre os

torais renega a demo- votação. Com candida- munícipios. A esta al- que têm medo de per
cracia, que é, antes de to único seria impossí- tura cabe-nos pergun- der e os que têm medo

Canoinhas, 17 de Março de 2000

EDITORIAL

Em Irineópolis, polí
ticos buscam lançarI

candidatura única para
as próximas eleições
municipais. Lideranças
do PPB, PMDB e PFL
estão buscando o en

tendimento. 'Alegam
que o lançamento de

chapa única tem seus

pontos favoráveis e até

apontam alguns, como
por exemplo: pouco ou
quase nenhum gasto
por parte de candidatos
e partidos, dirriinuição
do desgaste sofrido pe-

Te_munha tem direito de
I

'

coo_ir um adVogado;'
ELIAS MATTAR ASSAD*

Em verdade é um gran- tos que lhe acarretem graves raro pessoas que inicialmen
de desconforto para o cida- danos, a cônjuge ou a paren- te aparecem como testemu

dão ser testemunha, inclu- teso V- Direito de não assi- nhasacabamsendoincluídas
sive sinônimo de "incó- nar o depoimento, caso a au- no processo como acusadas.
modo' . Pelo nosso sistema, toridade não tenha feito mo- Pelas perigosas deriva
é um dever de todos pres- dificações reclamadas, entre ções e consequências jurídi
tar testemunho. Há quem outros direitos. cas que podem advir para a

afirme, seguindo lição de Uma pessoa chamada a pessoa que se propõe a ser

um' velho mestre do dITei-testemunhar pode encontrar testemunha (ou é capturada
to: "a prova testemunhal é problemas, inclusive capazes pelo destino e guindada ao

a prostituta das provas.;" de fazê-la enfrentar injustas encargo), pode e deve con
Sem contar, ainda, com a lei prisões e acusações crimi- tratar um advogado para
natural do silêncio ou! da n.ai�l\ Digamos qu,� uma au- acompanhá-Ia em todas tas
verdadeira mordaça onde toridade policial ou judiciá- cerimônias para as quais, seja
pessoas intimidadas ou re- ria redija o depoimentoe no convocada. Juizes e delegá
ceosas procuram lazer' momento da leitura e da as- dos de policia devem admi
como aquela figura do sinatura a testemunha dis- tir a presença da testemunha, I

macaquinho, com olhos, corde do texto pedindo reti- e de seu advogado. Como
ouvidos e boca tapados. ficação e a autoridade dis- regra, não poderá haver in
Nada viu, nada ouviu e cordetentendendo que o que terferênciano depoimento.
nada falou. ela escreveu esta correto mas o aspecto legal da co-

Imaginemos uma pessoa com o que a testemunha lheita da prova testemunhal,
qüe.' vencidas todas essas "'acabou de declarar). Se a

.

a correta redação, o trata

barreiras, resolva dar seu testemunha assinar o depoi- mento condigno, o debate
testemunho. Quais os seus mento com o qual não con- técnico das eventuais
direitos básicos? 1- Ser tra- corda; pode -responder por discordância se darão en

tada com respeito e urba- falso testemunho (sem cul- tre a autoridade e o advo
nidade pela autoridade; 11- pa sua - ou por interpreta- gado da testemunha, ja
ser inquirida no lugar de sua ções posteriores de outros mais com esta diretamen
residência; III-Consultar juizes, promotores e advo- te, livrando-a desse modo
breves apontamento� IV- gados). Se manifestar recu- de qualquer perigo ou ar

Direito areproduçao fiel de sa em assiná-lo, dependen- bítrio ou mesmo assédio'
suas frases, a proceder lei- do dos humores da autori- das partes. Esse direito é
tura do seu depoimento e dade, pode ser também pre- inerente a cidadania e não
discordar de textos ou fra- sa injustamente por "desaca- destoa do nosso orde
ses não declaradas de fato to" ou "algo próximo. No namento. (*Elias Mattar
ou que conduzam a outra processocriminal,porexem- Assad, Vice-Presidente da
interpretação; V - Nao é ,pIo, onde é cabível "adita- OAB - Subseção Curitiba-
obrigada a depor sobre fa- mento da denúncia", não PR)

,
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de não ganhar e qUe
tem grande chance de
acabar logo após a elei.
ção, até por razões ób.
VIas.

Consenso só há quan.
do, na possibilidade de
escolher, os eleitoreSio
votam emmassa em Um!
dos candid�tos. Votar��
porque quiseram, vota��
ram porque escolheramJi

Vi direi
l�

oto sem ireíto de es.g�
colha não vale! Seriaif
como se voltássemos �l
uma eleição indireta:�
Não dá pra engolir! 1:1
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APOSENTADORIA

Preleitura não extingue regime e

luncionários não conseguem se aposentar
Administração municipalprecisa extinguir, através de lei, regime próprio e comunicar ao,

INSS para que os pedidos de aposentadoria sejam deferidos
Bíanca Ne

Para a professora, que ocupou ','

,

;CANOINHAS - Pela lei fe

deral de ilo9.717, de 27/11/98, to-

das, as prefeituras do país com

menos de 1.000 funcionários de
vedam extinguir regime próprio
de previdência e passarem a con

tribuição de seus funcionários

para o Instituto Nacional de

Seguridade Social (INSS). Assim
foi em Canoinhas que se

de�credenciou do Instituto de Pre
vidência de Santa Catarina

�pesc). Porém, para surpresados
fuI{cionários todos os pedidos de

aposentadoria foram indeferidos

pelo INSS que afirma que a pre
feitura não extinguiu o regime
próprio.
'É o caso de Artur Sardanha

Santos, que trabalha há 13 anos

como servente na prefeitura de
Canoinhas: "Estou tentando me

aposentar, mas está difícil, o

INSS indeferiu minha aposenta
doria e eu só sei que é por causa

de alguma coisa que a prefeitura
não fez", afirma.

Efigênia Badaz Alves tam

bém enfrenta omesmo problema.
't. professora enfrenta problemas
de saúde e precisava da aposen
tadoria. "Há mais ou menos dois

anos eu tentei, negaram por polí
tica. Agora com a nova lei da apo
sentadoria e com a passagempara
o INSS eu não estou conseguin
do':, reclama.

o funcionário Artur Sardanha Santos: "eu queria me aposentarpara continuar trabalhando"

cargo comissionado por 16 anos

consecutivos, o setor jurídico da

prefeitura indeferiu a aposenta
doria dela alegando que faltava

tempo de serviço.Segundo ela na

época não faltava, agora com a

nova lei falta e mesmo assim na

sexta-feira recebeu comunicado
,

do assessoria jurídica da prefei
tura avisando que agora ela po
deria se aposentar. "Sei que não

posso, pois o INSS não está acei
tando os pedidos de aposentado
ria", diz Efigênia.

COMUNICADO

Para o Chefe do Serviço' de
Arrecadação do INSS -

Joinville, Onorino José Gon-,
çalves, em julho de 1999, to
das as prefeituras do estado que
não se adequavam à portaria
4.992 e à lei 9.717, foram avi
sadas que deveriam extinguir
o regime próprio através de lei
autorizada pela Câmara de Ve
readores e que depois deveri
am comunicar o instituto da

extinção.
Gonçalves afirma que a pre

feitura de Canoinhas não en

viou qualquer tipo de comuni
cado ao INSS dizendo que os

funcionários passariam a con

tribuir com o instituto

L

previdenciário: "assim para
nós não há registro de que a

prefeitura de Canoinhas seja
credenciada junto ao INSS, en
tão é lógico que as aposenta
dorias serão todas indeferidas",
diz.

O Assessor Jurídico da pre
feitura, Salvador de Maio

Neto,diz que a prefeitura não

, extinguiu regime próprio ain
da porque terá que optar pelo
INSS. "Nos baseamos na me

dida provisória de número 20

que nos dá a oportunidade de

optar por fundo de pensão pró
prio", explica o advogado.

De acordo com o Assessor,
a prefeitura enviou consulta ao

Ministério da Previdência e re

cebeu resposta que se não co

meçassem a fazer o desconto
do INSS da folha de pagamen
to dos funcionários não teriam
a certidão negativa que habi
lita a administração municipal
para convênios e financiamen

tos.

SalvadorMaio Neto diz ain
da que na próxima quarta-fei
ra, a prefeitura envia projeto
de lei para a Câmara criando
fundo de pensão, porém, com
pleta que, para se resolver, a

situação levará alguns meses.

Enquanto isso, os funcionári
os devem ter paciência.

.-

,

Reclamação "I Mora

dores da ruaAlfredoMayer,
no Campo da água Verde,
residentes nas proximidades
da residência 911, reclamam

,

dos bueiros entupidos que
causam alagamento e tra

zem transtornos. A cena

vem se repetindo há aproxi
madamente um ano. Pedem

providências da administra
çãomunicipal.

Assistência
Técnica
Antena

parabólica

Gome
I

5 Ca�eleireir05
� Rua Paula Pereira .. 1_210
,

� Tel_ 622-5448 - Centro

� Canolnbas' - SC

Salão classe"A"
Salas individuais masculino e feminino,

ar condicionado.
Fazemos tratamento para queda de cabelo.
"Neto e sua equipe, altamente

qualificados em cortes de cabelo;
aguardam você cliente amigo em

"Gome
IT

s Cabeleireiros"
Tel: 622-2934.

Rua :Paula Pereira, 476. Ao lado do Correio

ATENDIMENTCI

,2A À � 9HS Às 12:1 SHS

, 1 3:HS Às 21 HS I

SÁ13ADDS 9 Às 2 1 H S

DDMINlSOS E TlERJAD09
9HS Às 12HS

1 4HS Às 19H5

EC«»�«»IDize_'__
Faça seu 'víDEO CRÉDITOlll
30 filmes: R$ 55,00
.2.0' filmes: R$ 38,00
10 filmes: R$ 2.0,00
R: Coronel Albuquerque, 297 - Centro - Canoinhas - sc

m RE�z:!!!1!!!!P!!!DA
. ASSESSORIA E ADVOCACIA EMPRESARIAL

Direito Agrário - Direito Bancário - Direito

Comercial - Direito Civil - Direito
Adrrunistrativo - Defesas Trabalhistas

e-mail: cepeda®newage.com.br
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por dia", explica.
O secretário de Agricultu

ra, Roque Luís Tretto, explica
que as 100 famílias que farão

parte do projeto no município
receberão treinamento, junta
mente com os alunos da Casa
Familiar Rural. A cenoura,
leva em média, 5 meses para
ser produzida. A rentabilidade
é de R$ 12,00 para cada 25

quilos da olerícola.
Nos próximos dias, será

feita reunião para esclarecer
aos agricultores sobre como se

darão a produção, o treina

mento, a contabilidade dos cus
tos e receitas e a coleta da pro
dução.

Canoinhas, 17 de Março de 2000

ca suco que é exportado para
Alemanha e Itália. A empresa
fornecerá as sementes certifica
das de cenoura (importadas da

Alemanha), a assistência técni
ca para os produtores e ainda o

frete.
"O projeto é maravilhoso, de

baixo custo e vai trazer uma nova
alternativa de renda para o mu

nicípio", afirma o prefeito Oscar

Eugênio Grossl. De acordo com

a proprietária da empresa com

pradora da cenoura, Irene Ruls
Kretchek, á expectativa é de que
produção mínima de cenoura, em
Irineópolis, chegue a 24 tonela
das por hectare. "necessitamos
de até 36 toneladas de cenoura

de ficar acomodada, vendo des
moronar uma conquista
alcançada após quase 10 anos de
luta. " Nossa batalha para que
fosse instituído o horário em

dois turnos vem de 1991, quan
do o então presidente da OAB,
Amauri João Ferreira, passou a

fazer pressão neste sentido, mas
somente tivemos sucesso em

1998, quando o desembargador
João Martins acolheu nosso

pleito, o que contribuiu signifi
cativamente para uma maior

agilização da justiça estadual",
rememora Kravchychyn.

O presidente da OAB ante

cipa que caso seja "estendido"

permanentemente o horário de
verão, a Ordem ajuizará uma

VALOR

Irineópolis vai produzir cenoura
Empresa de Porto União vai comprar a produção de cenoura para fabricação de suco que será

exportado para Alemanha e Itália

Trabalhos poderão ser
entregues até dia 31

CANOINHAS - o banco ticipam do Planorte, como

Planorte já definiu data para a Canoinhas, Mafra, Irineópolis,
entrega dos trabalhos que con- MajorVieira, Bela Vista do Tol
correrão no concurso para esco- do e Porto União. Cada partici
lha da logomarca da instituição.. pante poderá COncorrer com um
Os trabalhos deverão ser entre- ou mais trabalhos. É proibida a

gues na sede da Associação Co- participação dos membros do
mercial e Industrial de conselhos de administração e fis
Canoinhas (Acic) até 31 de mar- cal do Planorte, assim de como

ço. O prêmio para o escolhido é da diretoria executiva.
de R$ 100,00. . De acordo com o regularriento do
A participação é aberta á comu- concurso, somente serão aceitos
nidade dos municípios que par- os trabalhos em papel ofício e

papel vegetal, entregues em um

único envelope, lacrado, com a

identificação "concurso logotipo
banco Planorte", com nome do
autor (candidato)do trabalho. A
escolha do vencedor levará em

consideração os objetivos do ban
co e a cultura regional.
A organização do concurso divul
gará resultado em 07 de abril de
2000. Maiores informações pelo
telefone Oxx47 6224514 e

6221352.

IRINEÓPOLIS - Está sen

do implantado pela Secretaria
de Agricultura e Desenvolvi
mento de Irineópolis, o projeto
"suco de cenoura". A iniciativa
tem por objetivo a maior agre
gação de valor à produção já
existente no município. Toda a

cenoura produzida será compra
da por firma .exportadora de
suco de Porto União.

A Secretaria já está traba
lhando com a formação de nú
cleos de agricultores que irão
trabalhar com o plantio de ce

noura no município. Toda a

produção será comprada pela
empresa Carrot Line

Agroindustrial Ltda, que fabri-

OAa reage contra tentativa
de redução de horário

FLORIANÓPOLIS- A OAB/
SC, já está alerta para a inici
ativa que está sendo tomada

pelos funcionários do Tribunal
de Justiça de Santa Catarina e

do Fórum, que tentam estender
o "horário de verão" de seis ho
ras (adotado nos meses de de
zembro a fevereiro) para per
durar durante todo ano. Visan
do colocar um fato consumado

junto à persistência, os servi
dores estão coletando assinatu
ras de todos funcionários e, in

clusive, insistindo pela adesão
dos advogados que militam nos

.

locais.

Segundo o, presidente da

OAB/SC, Jefferson Kravchy
chyn, a instituição não preten-

ação popular visando obter a

redução proporcional dos ven
cimentos dos juizes e servido

res, bem como fazer uma cam

panha de esclarecimento à po
pulação sobre o retrocesso que
isso representaria para a soei
edade.

"Num momento em que ve
mos o judiciário exigindo au

mento salarial e fixação de
novo teto e acumularem-se
cada vez mais os processos ju
diciais correntes de solução,
chega a ser um deboche para
com a população observar ten
tativas como esta de reduzir a

jornada. Afinal, nenhum país
do mundo cresceu sem traba
lho" , indigna-se Kravchychyn.

Inaugurada em Canoinhas, no último dia 13 de março,
filial das Lojas

•

mais uma

..

..

A loja, especializada
na venda de móveis e

eletrodomésticos con

ta com 6 funcionári-

os,

para garantir a quali
dade no atendimento,
característica também
das outras 20 lojas do

grupo instaladas no

estado de SC.Aqui é fácil ser feliz!
Além do atendimento diferenciado, a loja Berlanda

oferece aos seus clientes, crediário próprio, entrega rápida e

personalizada e montagem gratuita.
Canoinhas - rua Getulio Vargas, 828, centro - fone Oxx 47 6224390
Mafra - rua Felipe Schimdt, 92 - centro - fone Oxx 47 6422012
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VOJAÇAO

Sabatini é O novo presidente da Câmara
Manobras marcam a eleição para a mesa diretora da Câmara de Canoinhas

o vereador Lourival Iarschel (PPB) conta os votos que acabaram por eleger Saulo Sabatini (PMDB)
guida a votação. presidente e Bene Carvalho O vereador Saulo Sabatini foi justa e correta todos os trabalhos da

A mesa diretora, para o ano de (pMDB) - 1° secretário. A vaga de empossado e afirmou que não guar- Câmara, "aliás como sempre foi fei-
2000, da Câmara de Vereadores de 2° secretário foi deixada em aberta da mágoas dos outros vereadores e to".

Canoinhas, ficou composta por' e colocada à disposição para que o que tudo faz parte do processo de O bloco da minoria não indi

Saulo Sabatini (pMDB) - presiden- bloco da "minoria" indique o vere- democracia. Sabatini também disse cou o nome do 2° secretário até o

te, Alceu Goestemeier (PPB) - vice- ador.. que procurará conduzir de rnaneira
.

fechamento desta edição.

"Vereador denuncia doação irregulàr

CANOINHAS - Muita confusão
e nervosismo marcaram a eleição
para a nova mesa diretora da Câ

mara de Vereadores de Canoinhas.
Acordos de última hora e até tenta-

,fi
tiva de anular a sessão por parte de

(o
6 vereadores deram o tom da noite

IJ
de terça-feira. No final o vereador

_,
Saulo Sabatini (pMDB) acabou elei

t>
to como novo presidente por nove

_ votos a favor e 6 abstenções.
,

A sessão que começou às 7 ho-
.ti

\:::
ras foi interrompida por pedido de

'( 5 minutos do vereador Frederico
Valdir Ecker (PFL) que argumen

.� tou ser o tempo necessário para or

r ganizar chapa para concorrer à elei
ção da mesa. O tempo foi concedi-

_
do pelo ex-presidente Fabiano

Freitas (PPB). Levantaram-se e fo
ram discutir a chapa,os vereadores

do PFL- Didi Ecker, João Batista
Leite e Egon Leithold, o vereador

! doPT-Melquíades daCruz e os ve-
• readores do PMDB- Fernando de
Oliveira e Orestes Golanoski.

A presidência da Câmara , pas
sado o tempo pedido, pediu a volta
do vereadores para a sessão e aca

bou concedendo mais 5 minutos.
Passado o prazo e como os vereado
res não voltaram, foi iniciadaaapre
sentação das chapas e logo em se-

Rafael teria pedido.
Para o vereador, é claro que

há favorecimento já que a Cia
Canoinhas de Papel é administra
da pelo empresário RafaelMiran
do da Silva, membro da executi
va do PFL, partido do prefeito
Orlando Krautler. "Acho terrível

que isto esteja acontecendo,
quantas empresas que precisam
mais da brita que aCia Canoinhas
e não recebem qualquer incenti
vo", afirmou.

Kikão disse ainda que se a Cia
Canoinhas estava precisando de

brita, era só o prefeitomandar um
projeto de lei para a Câmara" que
com certeza seria aprovado" e

emendou: " não dá para entender

porque o prefeito insiste em agir
destamaneira, sempre fazendo as

coisas por debaixo dos panos".
O empresário Rafael Miran- '

do da Silva não foi encontrado

para falar sobre o assunto. No se

tor de obras da prefeitura, os en

carregados alegaram desconheci
mento do caso.

I;

l�
í�
i�
I�

�'\
�
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ii A brita doada pela administração municip�l fá foi espalhada no páteo da Cia Canoinhas de Papel

:� CANOINHAS - Toda doa- 25 cargas de brita da prefeitura o britadore descarregou uma par
i� ção a ser feita pela prefeitura deve que foram descarregadas no páteo te na Cia Canoinhas de Papel e
!i ser aprovada pela Câmara de Ve- da Cia Canoinhas de Papel. outra na estrada que leva até a

:: readores. O vereador Lourival O dono da empresa transpor- ervateira Baldo. Martinhuk dis

:' Jarschel (PPB) denunciou na tri- tadora, Lauro Martinhuk, confir- se ainda que o empresário não
�� buna que durante toda a semana mou que retirou mais de 20 car- fechou o contrato porque hámais"

i! a empresa Transnevada fez o

'

gas de brita da localidade de Rio brita para ser transportada e que

I; transporte de aproximadamente do Pinho onde a prefeitura tem só deu "uma paradinha" porque
i�
!�
í�
I�
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IraUller deve ser o indicado pelo PFl
CANOINHAS - Em reu-

nião tumultuada na noite de sex

ta-feira, 10 de março, o PFL de

cidiu colocar 5 nomes 'para pes
quisa de aceitação. Os que rece
berem mais votos serão os no

mes apontados como pré-candi
datos a prefeito e a vice nas elei

ções deste ano. De, acordo com

o presidente do partido, Márcio
Pereira, o resultado da pesquisa
deve ser aceito e acatado pelo
diretório.

A reunião, que aconteceu na
sede do diretório, na rua Felipe ,

-Schimdt, levantou os nomes do

advogado, Paulo Henrique
Glinski, do empresário Márcio

Pereira, do ex-prefeito Fábio

Nabor Fuck, do vereador
FredericoValdir Ecker e do atu

al prefeito Orlando Krautler para
fazerem parte da pesquisa que de
verá ser realizada ainda neste

pesquisa, afinal ele é o prefeito e

conseqüentemente o mais lembra
do". Para Márcio Pereira, a possi
bilidade de ser outro candidato é

praticamente nula. "O Orlando
Krautler é o candidato natural do

Leite que acabou rasgando a ata partido", comenta. Mas, Pereira diz
que redigia. O médico e suplente que as reuniões continuarão acon

de deputado Antonio Mauro tecendo. Nesta segunda-feira, acon
minação do PFL nacional de que Rodrigues de Aguiar retirou seu tece reunião para que sejam defini

não seria permitida a candidatu- nome como provável candidato e dos os nomes a serem apontados
ra de filiados que estivessem sen- não permitiu que o nome de sua como pré-candidatos a vereador.
do alvo de processos civis ou pe- esposa Marilu Aguiar fosse inclu- Para Pereira, porém a possibi
nais. "Estou sendo processado, ído nem na lista dos pré-candida- lidade de um racha dentro do par
mas ainda não fui julgado" foi � tos a vereador. tido existe; "se sair um nome forte

resposta do prefeito. Orlando Um membro do partido que para bater chapa com o Orlando,
Krautler também não cedeu aos 'rpediu para não ser identificado re- poderia haver racha, mas vamos

apelos do diretório para que subs- clama: "é claro que o nome de trabalhar para que isso não aconte

tituísse os secretários municipais Orlando Kiautler sai na frente na ça", diz.
�---=-=---=--�==--=--==----------==-=---=-===--

se limitando a responder que "a
minha equipe é boa ".

A partir daí, o clima ficou ten

so entre os membros do partido.
Alguns se retiraram como foi o
caso do secretário João Batistamês.

O presidente do partido ten

tou argumentar com o prefeito
Orlando Krautler sobre lj. deter-

Rua Major Vieira, 423
leI. (47) 62�·2528,
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Tribunal Superior Eleitoral alertafpara datas

t ,

6 Correio do Norte

CANOINHAS - As eleições
deste ano para o legislativo e exe

cutivomunicipais acontecem em

IOde outubro. As umas abrirão
às 8 horas e a votação segue até
às 17 horas, iniciando, em segui
da a apuração deis votos. Onde
houver segundo turno para a pre
feitura, acontecerá em 29 de ou

tubro.
O eleitor deve ser lembrado

de como está a sua situação jun
to à Justiça Eleitoral. No dia 23
de maio, por exemplo, termina o

prazo para os eleitores requere
rem inscrição eleitoral, transfe
rência de domicilio ou revisão de
dados pessoais. É também neste

dia que termina o prazo para que
o eleitor que mudou de residên
cia dentro do município, pedir
alteração do título.

Os novos títulos ficam pron
tos em 23 de julho. A partir do
segundo final de semana deste

mês, cartórios eleitorais farão

plantões aos sábados, domingos
e feriados. As secretarias do Tri
bunal Superior e Tribunais Re

gionais Eleitorais(TREs) iniciam
plantão no dia 13 de agosto. O
plantão é a alternativa que a Jus

tiça Eleitoral oferece para evitar
filas em cartórios e desafogar os
serviços.

A propaganda eleitoral só es
tará, liberada a partir do dia 6 de

julho. A partir desta data, ficam
liberados os cartazes, faixas, dis
tribuição de adesivos e

"santinhos". Antes deste perío-

POLíTICA
\

\ Canoinhas, 17 de Março de 2000

�

ELEIÇOES 2000

Bianca Neppel

·bs DO CALENDARIO
L DE 2000

do, qualquer propaganda é consi
derada irregular e pode resultar
em processo contra o pré-candi
dato afobado. A propaganda elei
toral gratuita em rádio e TV co

meça em 15 de agosto e se esten

derá até 28 de setembro - três dias
antes das eleições. A propaganda

. gratuita para o segundo turno

deve começar no máximo em 16
de outubro e durar até odia 27,
dois dias antes do segundo turno.

.

Um pouco antes e depois das

eleições, o eleitor .não pode ser

preso ou detido, conforme o Có-

digo Eleitoral, exceto em casos de

flagrante delito, ou devido à sen

tença criminal condenatória por
crime inafiançável ou ainda por
desrespeito a salvo-conduto.

Quem deixar de votar (ou de

justificar a ausência) em IOde

outubro, tem até dia 30 de novem
bro para se apresentar à Justiça
Eleitoral e regularizar os dados.
Os que não votarem nas eleições
do dia 29 de outubro (data do se

gundo turno) podem apresentar
suas justificativas até o dia 28 de
dezembro.

Projeto de Adoção de
. .

Praças·é aprovado
CANOINHAS - Aprovado

por unanimidade pela Câmara de

Vereadores, o projeto de lei do vere
adorFranciscoVitalPereira (PSDB)
que prevê a adoção de praças e ou

tros espaços públicos por contribu
intes. Os que fizerem a conserva
ção de parques, praças, jardins e tre
vos poderão ter isenção de IPIU
de até 500 Ufirs;

Para o vereador, a lei que prevê
incentivo à adoção de praças por em
presários, estabelecimentos , órgãos
públicos e pessoas físicas, é urnama
neira de fazer com que a comunida
de participe ativamente da melhoria
e manutenção dos locais públicos e,

também, a certeza de que os recursos
do IPIU estão sendo usados para os
fins específicos a que se destinam.

.'

Tropa da PolíciaMilitar do estado de Santa Catarina durante a Revolução de 1932 - em frente a antiga Prefeitura Municipal

roto de Álvaro Ublig
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IMPASSE

Justiça'bloqueia as 'contas de' Três Barras
A administração municipalparalisou obras e já fala em diminuir o atendimento nos serviços

essenciais como saúde e educação
Fotos Glauco Bueno

referente ao Fundo de Partici

pação dos Municípios (FPM), o
equivalente a R$ 150 mil por
mês. I

Para compensar a queda de

arrecadação foram paralisados
imediatamente os serviços de
obras e agricultura: Nos próximos
dias, de acordo com o prefeito,
outras atividades deverão sofrer
cortes, como por exemplo o trans
porte escolar e a saúde. "A cada

parcela retida teremos que com

pensar cortando gastos. Infeliz
mente por 10 meses não teremos

condições de manter o atendi
mento que estávamos fazendo às

pessoas mais carentes", lamenta

o prefeito.
Andrade comenta que acha

realmente uma grande injustiça
que a sua administração seja res
ponsabilizada por atos "irrespon
sáveis" de administrações ante

riores. O prefeito também não

concorda com as informações
prestadas pelo advogado Ivo
Suchek sobre a ausência de pro
postas para a solução do impasse.
"No ano passado fizemos a pro
posta de pagarmos o equivalen
te 96 vezes de 15 mil Ufirs men
sais para os herdeiros e recebe
mos como resposta uma negati
va, então não faz sentido esta acu

sação", afirma.

Prefeito reúne secretariado para anunciar paralisação de serviços e como será o andamento das atividades

TRÊS BARRAS - Em 09 de

março, a prefeitura de Três Bar

ras teve as suas contas bloquea
das. A situação se deve à decisão

judicial proferida pelo presiden
te do Tribunal de Justiça de SC,
Francisco Xavier Vieira, a favor

do espólio de Alzira Guimarães

que reclama indenização de uma

área de terra desapropriada pelo
município há 28 anos. A prefei
tura foi condenada a pagar R$1,4
milhão.

O advogado dos herdeiros de
Alzira Guimarães, Ivo Suchek,
explica que as contas da prefei
tura permanecerão bloqueadas
até que seja recolhida a quantia
devida. Suchek explica que o que

deverá ser pago pela área de apro
ximadamente 8 mil metros qua
drados, no centro da cidade não

tem a ver com o valor venal do
terreno."Estamos cobrando o

tempo, o valor devido pela utili
zação do terreno durante 28 anos.

Sabemos que o valor do terreno

não chega a tanto", diz Suchek.
O advogado afirma ainda que o

valor, estimado em R$ 903.322,55,
em 1 de agosto de 99, quando saiu
a primeira decisão judicial e

quando a prefeitura teve as con

tas bloqueadas pela primeira vez,
chegou a &$ 1,4 milhão levan
do-se em conta o uso do terreno e

é claro, o seu valor, mais juros e

correção monetária.
Bianca Neppel

oprefeito Milton Andrade já fala até em demissão de pessoal

"Há 28 anos a prefeitura
simplesmente se apropriou do
terreno e não fez qualquer tipo
de pagamento à dona Alzira

Guimarães, que até já morreu.

A família foi desalojada e pron
to", diz Suchek que afirma que
os herdeiros tentaram negoci
ar com a prefeitura durante 15
anos e como não conseguiram
qualquer resposta resolveram
entrar com ação judicial em
1987, reclamando o pagamento
pela desapropriação.

Ainda segundo o advogado,
o valor a ser pago pela prefei
tura não é o pedido pelos her
deiros e sim o valor que a justi
ça acredita ser o correto. Para

Suchek a falta de propostas por
parte da administração munici

pal é que dificulta as coisas.
"Eles não precisariam estar comi
as contas bloqueadas se tives
sem apresentado uma proposta
para pagamento. Os meus cli
entes sempre aceitaram negoci
ar", justifica o advogado.

SITUAÇÃO
Na prefeitura de Três Bar

ras, o bloqueio caiu como uma

bomba. No sábado, de acordo
com o assessor de Imprensa
Glauco Bueno, o prefeito Mil
ton Andrade (PMDB) realizou
reunião com os detentores de

cargos comissionados. Andra
de pediu cautela e avisou que se

a situação persistir, todas as ati
vidades da prefeitura serão pra-

ALISTAMEfNTO MILITAR
Jovem você que já completou ou irá completar 18 ano neste ano:

Compareça àJunta de Serviço Militar do município de sua residência,
ou em qualquer órgão alistador tiaMarinha ou Aeronáutica, levando uma

certidão de nascimento e duas fotos 3x4 recentes.

"Serviço Militar: - A segurança do Brasil em nossas mãos"

. ,

\ '1

ticamente paradas.
De acordo com Glauco

Bueno, o prefeito estuda com a

assessoria jurídica forma de re
correr da sentença do TJSC. "Se
tivermos que pagar o valor será
uma irijustiça da justiça", afir
mou o assessor que disse que o

prefeito somente se manifesta
rá após decisão da assessoriaju
rídica.

Com arrecadação aproxima
da de R$ 550 mil mensais, a

prefeitura de Três Barras terá

descontado, mensalmente, valor

t.

•

..
•

•

•

-

A área de 8mil metros na rua Pedro Flores chegou a ser devolvida pela prefeitura ao espólio de
Alzira Guimarães através da edição de uma lei

,

•

1
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•

,

,
·

·
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•

•

•

•

'.Ajude a Apoca
a ajudar os que

precisam
,

.1

· .

Participe

OLID -o
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PREVENÇÃO (

. Doenças Que chegam co. 10 ,Irio
Com a chegada do frio épreciso se prevenir contra os problemas respiratôrios típicos da época

CANOINHAS - Um espirro
ali, uma tosse aqui ....Basta o in

verno se aproximar para que tais
sintomas comecem a aparecer.
Nessa época do ano, é preciso til
rar o casaco do armário e redo

brar os cuidados para evitar do

enças respiratórias, como a bron

quite, a pneumonia e a sinusite.

Não é por acaso que a queda
de temperatura traz essas compli
cações. O ar frio irrita as

mucosas nasais e dos brônquios,
abrindo caminho para as infec

ções causadas por vírus. A polui
ção do ar, mais intensa nessa épo
ca por causa do tempo mais seco

também ajuda a agravar o pro
blema.

Para se prevenir contra as

doenças do frio, é preciso estar

atento a qualquer problema no
,

aparelho respiratório. O ideal, de
acordo com o médico Charles

Voigt, é ao menor sinal de algum
problema ir ao consultório médi

co que vai orientar sobre a medi

cação a ser adotada. "A vacina

contra a gripe é eficaz, pois a gri
pe é o primeiro passo para o

surgimento de doenças mais gra
ves. A vacina oferecida pelo go
verno é eficaz e deve ser toma

da", afirma o médico.

De acordo com a enfermeira

Iolanda, da Clínica da Mulher e

da Criança, a partir da 2· quin
zena de abril serão vacinados,
gratuitamente, as pessoas que te

nham 60 anos ou mais contra a

gripe.No ano passado foram va

cinados 2.339 idosos. Em 2000,
a meta é vacinar 4.600 idosos.

Em Canoinhas, a vacina

contra a gripe pode ser encon

trada em poucas farmácias. Na

farmácia do Sesi, a vacina

Fluarix indicada para combater

a chamada "gripe australiana"

pode ser encontrada por R$
18,00. Na farmácia Canoinhas,
o preço é o mesmo, porém a res

ponsável pela farmácia explica
que só tem doses da vacina do

ano passado. "Todo ano a vaci

na vemmais forte, então o ideal

é esperar até o final de março
para tomar a vacina, até porque
as distribuidoras só vão distri

buir o medicamento nas próxi
mas semanas", diz.

TUBERCULOSE
Vilã o ano todo

Muita gente imagina que a

tuberculose é também um mal

típico do inverno. Segundo a

pneumologista Solange
Cavalcanti, do Hospital das Clí
nicas de São Paulo, isso não é

uma verdade. "para que uma pes
soa seja infectada não importa
se está fazendo frio ou calor. Se

ela entrar em contato com um

doente poderá se contaminar",
afirma. Os sintomas mais co

muns são tosse freqüente, seca
ou encatarrada, perda de apeti
te, desânimo e febre constante.

Os hospitais públicos oferecem
tratamento e ainda distribuem
remédios de graça. Nas crianças,
a prevenção é feita com a vaci
na BCG, aplicada em duas do
ses: a primeira logo após o nas

cimento e a outra aos 6 anos de
idade.

Recebemos a

vacina contra gripe
Fluarix"

Venha conversar

conosco!

HORÁRIO DE ATENDIMENTO

Onde IS ;problemas alacam
SINUSITE-�-------

Sintomas: pigarro, tos
se com secreção e dor de
cabeça
O que fazer: evite ar
seco e empoeirado

RINITE----
Sintomas: nariz escor

rendo constantemente
O que fazer: o uso de

um nebulizador alivia as

crises, o aparelho pode
ser comprado nas farmá
CIas

LARINGITE-----''lj

Sintomas: rouquidão,
tosse e dor na garganta
O que fazer: consulte
um médico pará desco

brir se a causa é alguma
alergia.
Evite falarmuito, pois o
uso constante da voz

·li

tambémprovoca a doen-:

ça

\

BRONQUltE,-.......___..,J
Sintomas:tosse,chãado'

, no peito, cansaço e falta i

de ar • _

,
O que fazer: fique lon
ge de poeiras e evite am

.t,
, bientes fechadoséNão "

fume e nunca deixeÜe se

proteger contra o frio

PNEUMONIA.......
' l'�-----i

Sintomàs: febre alta, ca
, tarro abundante, cansaço "

-------..

e dor no tórax
O que fazer: peqnane, ",

ça em repouso, evite

grandes variações de

.temperatura e belJa.'fuui...

to líquido

Segunda a sexta -7hBO às 22 horas

Sábados - 7h30 às 17h30

" .

acia
Com um farmacêutico

sempre à'sua disposição

es ofertas de' inauguraçãü
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"Nunca se deve engatinhar
I

quando o impulso é voar ".
(Helen Keler, educadora americana)

Em viagem a São Paulo as

socialites Cuca e Bata, proprietárias
da Dellirius, fazem compras para
sua charmosa boutique. Lançamen
tos, novidades, bom gosto, são os

critérios adotados. Coleção de

meia-estação chegando.

Acadêmico em Engenharia Florestal e professor de curso
de Técnico Florestal, Paulo Faria Junior (Nuna) participou
emCuritiba do curso de Formação de Auditores Ambientais,
aprimorando seus conhecimentos na área de implementação
da norma ISO 14001. Parabéns!

A musa, do �olunista Mirko Willian,
Cezane P. Wiliczinski, recebeu comprimen
tos na quarta-feira, dia 15, pelo niver. Festa
animada, com a presença de muitos amigos.
Beijos Cê, parabéns.

Bonita prese�ça da
Sra. Liziane, esposa
do Juiz de Direito

desta comarca, Dr.

:; Edir JosiasS. Beck,
t

no jantar do
, Canoinhas Tênis

.
, Club. Bem vinda

; sempre!

Bernadete Davet e
laci Trigo representando'
muito bem as senhoras
da Câmara da Mulher.

Flores 24 horas realmente
atende a todos com cordiali-

Em Cãnoinhas Disk-

Parabéns!
dade. A proprietária Rosane,
com sua equipe, atualizada,
\ assinando decorações de
festas badaladas da cidade.

Parabéns!

A locomotiva

Mery Dalçoquio,
presença bonita e

obrigatória nas festas
I '

de Canoinhas, sem-
pre elegante, nos
chama a atenção.

'

Nota 1000 !

A musa do colunista Mirko Willian, Cezane P.

,Wiliczinski, recebeu comprimentos na quarta-feira, dia
'15, pelo niver. Pesta animada, com a presença demui
tos amigos. Beijos Cê, parabéns.

<t

\._ Casam-se amanhã, ás 20 horas, na Capela Aparecida, Mariane, filha de Ana
�aria e OsvaldoWrubleski, e Jairo, filho de Leni e Eraldo Carvalho. Recepção
I '

t no Canoinhas Tênis Clube sob o comando de Stelamaris Sakr, promoter das
:melhores festas de cidade. Flores de Rosane Koeller dão o tom da decoração
: idealizada por Stela.

Jantar em comemoração do Dià�dâ if;'iher. Em pé: Soldado Nausica,
Bernadete Davet, Tânia Sculsetus.Mara Mendes, laci Trigo, Sargento

Ivete
I

Rodrigues, Mônica Scultetus, Kátia Elias.'

Em Curitiba, a bonita Belisa Nagano, filha da elegante
Jandira e do saudoso amigo Lincoln Nagano, Comemora
seus 15 anos. Festa no BufftDu Batel, n? dia 1°. de Abril,
reunirá amigos e familiares. Recepção estilosa, com certe

za ! Parabéns, parabéns !

A bonita Márcia Damaso, proprietária da Mel e Limão
,

Boutique, no dia 13, segunda-feira, festejou seu aniversário-na
Doces e Fricotes. Reuniu amigos, recebendo todos com muita

alegria. Parabéns !
Chefe do clã da tradicional da cidade, o Sr.

Alcidio Zaniolo comemorou seus 82 anos no dia

13, segunda-feira. Rodeado de filhos, genros,
netos e bisnetos foi homenageado na bonita resi
dência de Rosi e Luiz. Ao seu Alcidio, pessoa

querida na cidade, nossos cumprimentos, desejan
domuitas felicidades.

\
,

As jovens senhoras Soraia
Togami Seleme e Cezane

Wiliczinski, como anfitriãs no
Jantar da Mulher foram muito

cordiais. Parabéns!

SraMoruca S. Krauss chamando a atenção pelo dina
J mismo na condução da festa da Mulher. Parabéns !

Circulando em

Canoinhas, para rever
familiares, Odival eMarília

'

Bartnik. Sempre bonitos,
marcaram presença.

Acontece amanhã, sabado, dia 18, a partir das 9
horas, na-praça Dr. Osvaldo de Oliveira, a Feira de
Artesanato promovida pela Artecriação. Cestos

lindos, tapetes em crochê, roupas de cama, toalhas,
móveis e mais uma infinidade de coisas boas, de, bom,

gosto, serão mostràdosComparecem, afinal é
'

,

sábado, dia de fazer um bom programa. '

Vamos prestigiar! Próximas feiras: dia 25, de
março, 8 e 15 de Abril,\apre�entando produtos para li

Páscoa.

Na segunda-feira, dia 13, a Diretoria do Canóinhas Tenis
"

Clube e Câmara daMulher'Emprésaria de Canoinhas,
recepcionaram commuito estilo, as mulheres eanoinhenses para
comemorai" o Dia Internacional, daMulher. Presenças bonitas de
A a Z disseram. Jantar cóncorrido, sorteio de prêmios, videokê,

tudo em ritmo de amizade e confraternização.
-Esta festa já se tornou tradição, sempre prestigiadissima,

Muito bom!

Em Joinville,
na terça-feira,

Solange F.

Fiedler, chefe do
INSS de

Canoinhas,
participou de

importante
reunião. Muito

bom!

Foto 1 Anne Sachweh, A� Helena Procopiak, Lia Klosterhoff, Solange R Piedler, Goreti'Voigt, Foto 2 Iosete Trevisani,
foto 3 Clara Fr��hner,'Mônica Scultetus e Kiti A. Pereira, Foto 4 Alice de Domenico e esta colunista

1\1 '

1\1

," .

..
",
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•

ELEiÇÃO

ianca

Prefeito Orlando Krautler enfrenta resistências por parte da cúpula do
PFL. Krautler quer ir à reeleição e 80% dos membros {lo diretório não
aceitam seu nome. Alegam que Krautler é um nome desgastado e apon
tam como causas principais deste desgaste o não cumprimento de pro
messas eleitorais e a absoluta inércia da administração municipal. Segun
do membros do PFL , Krautler assumiu imagem de político "sem pala
vra", que não cumpre acordos. Na sexta-feira, 10 de março, o PFL reali
zou reunião para tratar do assunto e a troca de farpas foi geral. O,médico
Antonio Mauro de Aguiar, um dos mais cotados para ser o candidato do
PFL nas próximas eleições municipais e o presidente do partido, Márcio
Pereira desafiaram partidários de Krautler (entre eles o vereador Didi

Ecker), dizendo que se Krautler for o candidato não terá o apoio dos dois.

Aliás, Márcio Pereira já havia afirmado isto para o próprio Orlando
Krautler, em outra ocasião. Disse ainda, que Krautler não teria 5 votos
dentro do diretório.

DESGASTE

eppel

RIS,CO

Porém, mesmo com

tudo o que está acontecen

do, o prefeito quer mesmo
ir à reeleição. Seus "pares"
estão deixando que ele

pense que pode, já que
existe o risco ( e grande!)
dele ser condenado nos

.

processos que está sofren
do. Aliás, na tarde de on

tem Krautler depôs em au

diência pública, no fórum
de Canoinhas. O túnel está
ficando cada vez mais es

curo.

**********************

PERDA

Logo após a eleição-em
outubro, o PFL deve per
der o vereador João Batis
ta Leite. O vereador se sen
te injustiçado porque não
tem a devida atenção do '

partido, nem da administra

ção municipal. Por outro
lado, pessoal do Pefelê não

engole que Leite não tenha
aberto mão de sua vaga na
Câmara em favor fie Dona
Cecy Allage.
***********************

A eleição para a mesa

diretora da Câmara só vem
confirmar o que está sen-

'

do apregoado a tempos por
esta colunista: PMDB,
PPB e PSDB juntos para as

eleições municipais. Aliás,
Saulo Sabatini (PMDB),
eleito presidente do

legislativo, afirmou em en

trevista ao programa
Canoinhas 2000, da Rádio
Clube de Canoinhas que a

sua eleição, diga-se de pas
sagem, devida ao PPB, já
que o partido votou em

bloco, é o primeiro passo
para uma "provável coliga
ção" .

***********************

DESESPERO

E foi bem assim que re

agiram os vereadores do
PFL e os do PMDB mais

próximos à administração
de OK, quando viram que
a eleição para a presidên
cia da Câmara estava per
dida. Se retiraram da ses

são com a desculpa de
"montar" a chapa para con
correrem e acabaram por
não voltar, nem prá votar,
***********************

DESESPERO II

É bom que se diga que
o gesto dos vereadores do
bloco minoritário foi mui
to "deselegante", no míni
mo! Deveriam ter voltado,
ao menos para cumprimen
tar o bloco vencedor e o

novo presidente. O detalhe
ficou por conta do verea

dor Orestes Golanoski

(PMDB) que não quis vol
tar ao plenário nem para
buscar o seu "inseparável"
chapéu. A platéia não con

teve o riso quando a fun
cionária da Câmara, sorra

teirafl?-ente, pegou o cha

péu de cima damesa e saiu
I

"furtivamente" para o en-

tregar ao vereador que a

aguardava' na saída.
-

***********************

SECRETÁRIO
E a Secretaria de

Agricultura Meio Am
biente e Desenvolvi
mento Econômico da

prefeitura tem, a partir
de abril, novo titular.
Trata-se do ex-candida
to a vereador Claudio
mar, que já desceu da
Secretaria de Saúde

para trabalhar na Agri
cultura. Prá ir pegando.
jeito, dizem! O atual se

cretário, Adão Tadra,
volta para a Câmara,
pois será candidato à

reeleição. )

***********************

-

FUNDAÇAO

- E um colega, sub-
CONSTATAÇAO produto da comunica-

, ção de massa e da in-
E o vereador Didi dústria cultural, leitor

Ecker (PFL) chegou a uma assíduo 'ele Sidney
triste constatação no final S h e I d o n e de S a i n t
da votação. Em entrevista Exupéry (aquele óbvio
afirmou que acredita que escritor do Pequeno
tem 100%. de rejeição por Príncipe) e fã de Van

partedocolegasedis: "nin- Damme e Schwa
guém quis participar de zenegger, fundou du
chapa encabeçada por rante o carnaval uma
mim", choramingou ao re- organização não- go
pórter. vernamental (ONG) de
***********************

'SUPERAÇÃO
E este mesmo vereador

conseguiu se superar mais
uma vez. No sábado de car
naval, em entrevista sobre
o trânsito no programa
Silmar Golanovski, pela
Rádio Clube começou fa
lando em nome da Câmara
e terminou falando em

nome da administração
municipal. Convenhamos,
o vereador tem que decidir:
ou é legislador ou mem

bro do executivo. Didi
usou à 1 a pessoa do plural
para se referir às mudanças
do trânsito.
***********************

SUPERAÇÃO II

Coisa esquisita! Ainda'
que se saiba o vereador não

poderia: ter falado em

nome da Câmara, já que
não foi designado pelo pre
sidência para isso! Falar
como se fizesse parte do
executivo também foi de
mais: "nós vamos fazer... ".

Ora, ora .....
************************

proteção aos pequenos
animais. Congratula
tions!
************************

MISSIVA

E falando em colegas,
quero deixar aqui bem
claro que eu me reservo

o direito de escolher os
meus adversários. Então
não hei de responder à

provocações inócuas. E

quando' falo que me dou
o direito de escolher os
meus adversários, quero
dizer que não vou me

dar o trabalho de "dis-]
cutir saudavelmente"
com quem sequer enten
de o que escrevo. A dis
cussão sadia e franca
deve se dar em nível de
idéias. Ninguém é obriga
do a concordar com meu

ponto de vista, porém só
aceito discuti-lo com

quem possui o mínimo de

capacidade intelectual

para tanto. Para os outros,
o meu silêncio, mesmo
porque meus leitores me

recem respeito. Ponto fi-
nal. •

***********************

Canoinhas, 17 de Março de 2000

I

EDITAL DE PREENCHIMENTO DE VAGA ot.oo
Dispõe sobre abertura de inscrições para o preenchim�nto de vagas, conforme o Plano de CargoS e

Salários da Universidade do Contestado aprovado pelo Conselho de Administração Superior da Une
em 31/01/97.

,

'

o Diretor Presidente da Fundação Universidade do Contestado - Campus Universitário de Canoinhas
Prof. João Rosa Müller, no uso de suas atribuições estatutárias, art. 21, item r, comunica abertura d�
vagas para preenchimento conforme abaixo indicado, de acordo com o Plano de Cargos e Salários da
UnC,

1 - Das vagas:

1,1 Vaga Cargo
nd$MFeira a

Sábado - Sendo;
!Segunda a Sexta ..

Felra das 8:00 às
12:00horas,Sába
dos alternados das
08:00 ás 12:00 horas
ou das 13:00 às
17:00 horas.

01 Auxiliar de
Secretaria

I

R$202,36 Segunda-Feire a Portador(a) de Certificado
por mês Sábado-- Sendo: de Ensino Médro.

Segunda a Sexta�
Feira das 18:30 às
22:30hores,Sába
dos alternados das
8:00 às 12:00 horas
ou das 13:00 às

01 Auxiliar de 22 horas
Secretaria semanais

�un�" "

�.-k.:Stliu, 'ErioInó
Ma '" �m·
dQ '8:00 à 12:00
nns e da& 18:30 às
22:30

, tlm'&e,SébIdo$
,

_
8:00� 12:00bs..

......... ..I ........ -'h�ra'�r.7f22�:SSegiéj.;u;ininda�.iSSéiilt.do�i.'".npSCClrin.do!(iidõí{l.i})CõiiiC_�
Coord� $�is por"* SeMo: SeDunda • EnaIno�.
(�i1M1**, �elw d.
to de AUlI&- 8:00 lU 12:00 hem
tenda " e da 18:30_ 22:30
Efltudam3) hcnw. Sàba.do$ da.

8:00" 12:00 homo
���__-L � � � '___' �

2 - Das disposições preliminares:
2.1- o processo seletivo será realizado por uma comissão nomeada porPortaria 02/2,000 da Fundação Universidade do Contes-

tado - Campus Universitário de Canoinhas.
-

3 - Das inscri�ões:
3.1 - As inscrições estarão abertas no período de 20 a 24 de março de 2,000, das 9:00 às 11 :30 horas, das 13:30 às 16:30 horas e

das 19:30 às 22:00 horas na Tesouraria da Universidade do Contestado � Canoinhas, à Rua Roberto Elke, 86.
3.2 - Condições:

, 3.2.1 - Ter nacionalidade brasileira,
3,2.2 - Possuir na inscrição a escolaridademínima exigida com apresentação de documento

comprobatório.
3,3 - Da documentação necessária:
3.3,2 - Fotocópia do CPF.
3,3.3 - Fotocópia da certidão de nascimento - se sólteiro(a), ou casamento - se casado(a).

3,3.1- Fotocópia da Carteira de Identidade,
3,3.4 - Fotocópia do título de eleitor,
3.3.5 - Fotocópia do cartão Pis ou Pasep,

3.3.6 - Curriculum Vitae, com documentos comprobatórios de cursos na área
da função pleiteada.

3.3,7 - 01 foto 3 x 4 recente,
3.3.8 - Pagamento de taxa de inscrição,

3.3,8.1-A taxa deverá ser recolhida na tesouraria da Universidade,
3.3,8,2 - O valor a ser recolhido será de R$ 20,00 (vinte reais).

3,3,9 - A inscrição constará de preenchimento da ficha de inscrição, subscrita pelota)
próprio(a) candidato/a).

3,3,10 - Não será dispensado o pagamento da taxa de inscrição e nem será admitida sua

de'(olução.
3,3.11 - Não será admitida inscrição condicional com falta de documentos, nem enviada pelo

correio ou fax,
3.3.12 - Cada candidato(a) poderá somente se inscrever para uma vaga,

4 - CRITÉRIOS DE SELEÇÃO:
Os(as) candidatos(as) submeter-se-ão às avaliações:

4.1-Provaescrita: Realizada no dia 27 de março de 2.000 das 9:00 às 11:00
horas na Sala B-5 da UnC Canoinhas, composta de 20 (vinte) questões com
assuntos pertinentes a função,

4,2- Prova prática de Informática: Realizada dia 27 de março de 2,000 das 13:00
às 17:00 horas, no Laboratório de Informática �a UnC Canoinhas,

4.3-Avaliação Psicotécnica: Realizada individualmente, no dia 28 demarço Se
2.000 a partir das 8:30 horas na Sala B-5 DA,UnC Canoinhas, aplicada por
profissional habilitado,

4,4-Análise do Curriculum: Realizada pela Comissão, pontuando as horas de

aperfeiçoamento apresentadas com comprovante, sendo que para cada 40
(quarenta) horas de curso, o candidato(a) receberá 0,40 pontos, até no máximo
de 2(dois) pontos,

4.5- Análise de atividade profissional: Realizada pela Comissão, pontuando o
'

tempo de Serviço na função, comprovado, sendo que para cada 6 (seis) meses,
oCa) candidato(a) receberá 0.20 pontos até nomáximo l(um) ponto,

5 -DA AVALIAÇÃO:
5.1- A avaliação será pontuada da seguinte forma:

Requisitos
Prova Escrita
Prova Prática de Informática
Análise do Curriculum (Cursos)
Análise de Atividade Profissional

(tempo de serviço)
Total:

Pontuação
04
03
02
01

10

5,2 - Será exigido para efeitos de classificação, médiaS.O (cinco) no resultado das avaliações. Caso em que não ocorra tal condição,
ota) candidato(a) será desclassificado/a).

6 - CLASSIFICAÇÃO:
6,1 - 'Ocorrendo empate namédia final, terão preferência para efeito de classificação:

a) maior pontuação na prova escrita;
b) maior pontuação na prática,

,j
7- DO RESULTADO:
O resultado será divuldado através de Edital publicado na UnC Canoinhàs no dia 30 de inarço de 2,000 às 16:00 horas,

8 - Dos benefícios da Institui�ão:
convênios com farmácias, mercados, cantina universitária, postos de combustível, etc.

9 - Das disposi�ões finais:
9,1 - OCa) candidato(a) classificado(a) em primeiro lugar, será admitido(a) no dia 03 de abril de 2.000,

respeitando o Plano de Cargos e Salários e a Legislação vigente,
9.2 -.O(a) candidato(a) aprovado(a) será admitido(a) no período de experiência de no máximo 90 dias como

prevê o Plano de Cargos e Salários,
'

. I,

9,3 - A classificação dos(as) candidatos(as) para preenchimento de vagas constantes deste Edital, terá validade
até 30 de julho de 2,000, .

9.4 - Os casos omissos serão resolvidos pela comissão nomeada, respeitando a Legislação vigente.
•

Canoinhas, 15 de março de 2,000,

João Rosa Müller

Diretor Presidente-UnC Canoinhas

,.
I
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ESCOLA

Governo de se entrega o-rdem de serviço
CANOINHAS - Em 10 de

março, às 19 horas, a Secretária

Adjunta de Estado da Educação
e do Desporto, Simone Schramm,

.entregou a "ordem de serviço"
para a construção e reforma de
banheiros no colégio Rodolfo

Zipperer. A obra começa nos pró
ximos dias e vai beneficiar apro
ximadamente 900 alunos, do pré
escolar a� ensino médio.

A ordem de serviço para
construção de 159 metros qua
drados de área e reforma dos sa

nitários tem o valor de R$
63.333,33. Com o valor, de
acordo com a diretora adjunta
da escola;' Cecília Olescovicz,
serão construídas duas alas de

sanitários, uma masculina e ou-

tra feminina. Os banheiros já
existentes serão reformados e

passarão a atender os professo
res e funcionários da instituição.

A Coordenadora Regional de
Educação, Roseli Ruthes, diz que
a construção de mais sanitários é
uma necessidade da escola para
bem atender os alunos do distrito
do Campo da Água Verde. " Era
um pedido bastante antigo da di

reção da escola que estamos con

seguindo atender, graças ao bom
atendimento que temos da Secre
taria de Estado da Educação", co
mentaRoseli. Somente no ano pas
sado, escolas de Canoinhas rece

beram do governo do estado, apro
ximadamente R$ 500 mil reais em
investimentos. Secretária Simone Schramm assina contrato com representante da empreiteira responsávelpela obra

úcleo de Criação Teatral R!!!!!l!!C!!:!ut�!!!!!
olerece olicinas

CANOINHAS- Estudantes
da Universidade do Contestado'
de Canoinhas podem aprender a
fazer teatro. Essa é uma das pro
postas do Núcleo de Criação Te

atral, dirigido pela professora
Nadia Neckel. A oficina, destina
da aos estudantes dos cursos de

graduação, é a primeira das qua
tro que o núcleo vai oferecer.
�. Outra oficina é destinada às
escolas de Canoinhas, interessa
das na oferta da linguagem cêni
ca aos seus estudantes. O núcleo

ainda está preparando oficinas te-

atrais nos bairros da cidade, in
cluindo os grupos amadores. Te
atro para idosos também faz par
te das oficinas, ampliando o .in
tercâmbio entre os grupos de ter-
ceira idade.

\, .

CRIANÇAS
O Centro de Desenvolvimento

Infantil da UnC também está ofe
recendo oficinas de arte aos me

nores de 04 a 12 anos. As aulas
são duas vezes por semana, há 20

vagas por turma e as mensalida
des custamR$ 15,00. Teatro e dan-

CLUBE ATLÉTICO MARCÍLIO DIAS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLEIA GERAL

Pelo presente Edital, e de conformidade com
os Artigos 18, 20 e 36 do Estatuto Social, ficam
convocados' os Associados do Clube Atlético Marcílio
Dias, para a Assembléia Geral Ordinária, a ser realizada
em sua Sede à RuaMaria Olsen, no Distrito deMarcílio
Dias, dia 07/04/2000, as 19,30 horas em primeira
convocação, com nomínimo 50% + 1 dos Associados, e
em segunda convocação 30minutos após, com qualquer

.

número de Sócios presentes, para tratarem da seguinte
ordem do dia.

1- Prestação de Contas da Atual Diretoria
,

2-Assuntos Com relação ao campo de

futebol.(Suíço ou não).
3-Eleição e posse da nova Diretoria e Conselho

Fiscal
4-Assuntos Gerais, 'de interesse do Clube.

Canoinhas, 14 de março de 2000.

�Jaime Muehlbauer
Presidente

Irineu Osni Bre1
Secretário I

tas, entre IOde março e 30 de sias - 2000 Caixa Postal 467
abril as inscrições para o XXI Brasília / DF, CEP 70359-970,
Concurso Nacional de Poesias - podendo o autor concorrer com
Brasília/2000 - promoção da quantos trabalhos julgar neces
Revista Brasília, que visa incen- sários desde que com pseudôni
tivar o intercâmbio, fomento e mos diferentes. O Regulamento
divulgação dos valores brasilei- Oficial pode ser solicitado, gra
ros da poética. Para a inscrição, tuitamente no endereço postal
sem qualquer despesa, basta re- supra. Apoio cultural da Acade
meter poema, datilografado, sob mia Brasileira de Estudos e Pes

pseudônimo, com nome e ende- quisas Literárias responsável
reço à parte ·mas anexo, para pela avaliação.

.If!t:,

ça, música, desenho, pintura e es

cultura são os temas das oficinas.
Divididas por faixas etárias, as cri
anças vão receber noções acerca

desses temas artísticos.
A primeira oficina é destina

da aos menores 04 a 06 anos; a

segunda, para os que têm entre 07
a 09 anos. A terceira oficina é para
inscritos com idades de 10 a 12

anos. Informações sobre as ofici

nas podem ser obtidas na

Coordenadoria de Extensão de
Cultura (Cecae) ou através do fone
622-3299.

Edson Mejsrer

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinhas

23 Vara

EDITAL DE LEILÃO / PRAÇA

PRAZO DO EDITAL: dias

Juiz de Direito

Alfabetização - Está

definida a data para a

conclusão do curso de alfa

betização de trabalhadores
da Empresa Industrial e
Comercial Fuck. A solenida
de será no próximo dia 25,
na sede social da empresa,
no bairro Piedade. O curso,

que está sendo ministrado

pala UnC de Canoinhas ,

tem a participação da
Coordenadoria de Extensão
e Cultura e dos 'cursos de

pedagogia e serviço social.

Viveiro - Até o final do

semestre vai estar em ativida
des o viveiro de mudas
florestais da UnC de
Canoinhas. O viveiro, de
caráter didático, está sendo
instalado no setor de Ciências

Agrárias, na localidade de

Campo do 'Irigo.

Mestrado - Analista de

processamento de dados da
Une de Canoinhas, Gláucio
Wachinski, foi selecionado
para o mestrado na área de

informática, oferecido pelo
convênio UnC / Universidade
Federal de Santa Catarina

(UFSC):,O curso vai ser
desenvolvido na UnC de
Concórdia. A professora
Isabel Murara Vieira também
foi aprovada no curso de
mestrado em saúde e meio

ambiente, naUniversidade
Regional de Joinville
(Univille).

CAÇA E PESCA LTDA
Material de Pesca em Geral

\

Molinetes - Carretilhas - Varas
Armas e Munições - Camping
Tel. �� 622·4099

".... .

························1

.

Agua Verde
Frutos do Mar

Filé de Peixe-Camarão
Lula-Polvo

Lagosta-Marisco-Ova-Salmão
Congrio-Linguado
Peixes e Camarão

Empanados-Casquinha
Peixe Recheado

Rua: Guilherme Prust269 fone:622-1150
Campo da Agua Verde - Canoinhas

O(A) Doutor(a) Edir Josias Silveira Beck, Juiz(à) de Direito,
FAZ SABER que, no Dia: 24 de Março de 2.000, às 16:30 horas e,
em segunda oportunidade no Dia: 31 de Março de 2.000, às 16:30'
horas, neste-Juízo de Direito, situado à R: Vidal Ramos, 650, h.p:
www.tj.sc.gov.br - F: 476223533, CEP 89460-000, Canoinhas
(SC)., será(ão) levado(s) a leilão/praça o(s) bem(ns) descrito(s),
consoante determinação constante dos autos n° 015.98.004354-3,
em que figura(m) como exequente(s) Ivo João Suchek; tendo como
executado(s) Mário Selbmann. Bern(ns): Um automóvel marca

Volkswagem. Modelo Quantun GLS 2000, ano 89, chassi
9BW22233ZKP000156, placasMOR 7510. Avaliação: R$ 5.900,00

.

(Cincomil e novescentos reais), em, cujo valor será corrigido mo

netariamente até a data do(a) leilão/praça, seguindo o mesmo

rumo dado ao debito cobrado. Ônus: . Recursos ou pendências: .

Salienta-se que, em primeiro leilão/praça., o valor do lanço não

poderá ser inferior a avaliação efetuada, sendo que, não ocorrendo
\., . a venda neste(a), será levado à segunda oportunidade, onde have-As Chapas poderão ser apresentadas, por escnto, rá a alienação a quem mais ofertar (art. 686, VI, do CPC). Caso

, até o dia da assembléia uma hora antes da prilPJ?ir�-I--"'ão encontrado(s) o(s) devedor(es), fica(m) o(s) mesmo(s) ciente(s),
convocação, ou seja 18,30 horas.

.

por meio do presente, da realização da hasta pública acima descri
ta. E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e tercei
ros, eu, Zila Adur de Oliveira, o digitei, e eu, Luiz Nascimento
Carvalho, Escrivã(o) Judicial o conferi � subscrevi. Comarca de
Canoinhas(SC), 08 de Fevereiro de, 2000.
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DIVERSIFICAÇÃO I

ópolis, através da Secretaria de

Agricultura, Meio Ambiente e

Desenvolvimento estará repassan- importante que as pessoas te

do aproximadamente 15 mil mu- nham, principalmente, mudas de

das de árvores nativas para os alu- árvores frutíferas em casa", ex
nos das redes municipal e estadu- plica o secretário. As mudas que
al de ensino. É o projeto serão doadas aos alunos já foram

"Repovoamento" que pretende semeadas em viveiros na Casa

plantarmudas de árvores em todo Familiar Rural.

o município. AJUDA
Pelo projeto, que já está sendo de- Para facilitar o funcionamento da
senvolvido em parceria com a Casa familiar Rural, onde os alu
Casa Familiar Rural, cada aluno nos estudam fazendo espécie de
plantará 5 mudas de árvores como supletivo voltado para a agricul
o jacarandá, ipê roxo, erva-mate, tura, o governo do estado de SC

palmeíra real e outras. As mudas autorizou a abertura de um poço
serão distribuídas nas escolas e o artesiano no local. O poço trará
trabalho de plantio será supervi- água potável para os alunos e per
sionado pelos alunos da Casa. mitirá o desenvolvimento dos
De acordo com o Secretário de trabalhos.
Agricultura do Município, Roque Hoje estudam na Casa, 40 alunos,
Luis Tretto, serão plantadas mu-' em regime de internato. Uma se

das nas margens da rodovia,entre mana eles ficam na Casa Famili
o trevo, na BR-280, e a cidade de ar Rural tendo aulas da grade
Irineópolis, numa extensão de normal do 10 grau e disciplinas
aproximadamente 7 quilômetros. voltadas à área da agricultura e

O trecho do trevo até a Casa Fa-

Prefeito Oscar Grossl, presidente da câmara, Nildo Brand, e secretários muníciPai:s explicam ti projeto e ganham apoio do governador de se

miliar Rural também receberá as

mudas, totalizando mais 1,5 qui
lômetro.

na outra retomam para suas ca

sas para ajudarem a família e

aplicarem o que aprenderam nas

propriedades.

Bela Vista do Toldo lanha pavimentação
BELA VISTA DO TOLDO

- Começaram as obras da de pa
vimentação da rua Estanislau

Schuman, em Bela Vista. Serão

calçados aproximadamente 800
metros da rua que é uma das prin
eipais da cidade. A obra tem cus

to de R$ 149.659,18. De acordo
com a assessoria de Imprensa da
prefeitura serão' também execu

tados no trecho a construção de
bueiros e meio-fio.

A pavimentação será feita
com lajotas sextavadas, de 10
centímetros de espessura e

sergundo o prefeito Mário
Schiessl deve trazer melhorias �
paisagem urbana. A pavimenta
ção começa na ponte, recente
mente inaugurada, no início do

perímetro urbano e vai até o su

permercado Tysczka.

Imagem da semana
,

Bianca Ne e
.J

Cena pouco comum nos dias atuais registra-se em Irirteópolis.
Agricultores secam a produção de feijão no asfalto de uma das

ruas centrais da cidade. Lado a Iado convivem, harmoniosamente,
hábitos rurais e urbanos.

lançamento de livro
• Rachaduras da Alma

Título
• Fídias Teles

Autor
• Instituto Social Pe. Berthier

Editora
\

• 308 p. - R$ 20.00
Páginas - Preço

/

O autor, a partir da sua xperiência, trouxe para seu livro análises críticoo
sociológicas e manife tações poéticas acerca do conhecimento no século
XXI e a angústia ao Homem. Ele expressa sua postura filosófica e

epistemológica frente aos desafios do nosso tempo., .

Segundo

el�,
ali está' exteriorizada a sua visão e seu método

multidisciplin desenvolvidos em seus estudos. Coloca também que a

prece fecund , o estudo, o trabalho, a meditação, o sábio confronto com

o sistema vigente, o pesquisar, o refletir, sem deixar de gozar a vida podem
abrir estradas expressivas à construção deste século fascinante e 'aterrador

que se descortina. Sem vulgarizar a erudição, "Rachaduras da Alma"

possui em- geral uma linguagem clara, bem digerível. Do texto denso à

singela poesia, da orientação filosófica da VIda à crítica política, das

mensagens sobre o cotidiano aos temas espiritualistas, parapsicólogos e

ufológicos traz muita informação de cunho das ciências humanísticas.
O autor Fídias Teles, antropólogo e sociólogo, é natural de Recife,
Pernambuco, e está radicado no sul do país há 10 anos.

Atualmen�e éJdocente na Universidade do Contestado.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Comprando'uma assinaturado Correio do Norte
você estará concorrendo a um celular habilitado

r

r

" 9

,

e ainda tem 10% de desconto.

Ligue para 62'4-0444 ou' 99965911 (com Abenur)
Mantenha-se bem informado

,i.
I
I
l
I
I
!
I
!
I

.

,

.

,

i Não deixe de I_Ir, todas as seXlas�leiras nas bancas
" I

•
.

! HÁ MAIS DE 50 ANOS INFORMANDO' .'

i CLASSIFICADds GRATUITOS? - LIGUE (Oxx47) 622-4195
'I.' (Somente serJ aceitos classificados até as '12 horas de quarta-feira)

li- [s: ,
' 1

,
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(Ligue:(OXX47)&22-4195I
"

"

Negócio de ocasião. Vendo
casa de alvenaria com 220

rrr', ruaFredericoKolher, 987.
Fone: (OXX47)622-2786

Compro Toyota Bandei- ,

rante Fone:622-2004
Vendo Super Nintendo cl 3
fitas R$ 150,00
Fone:(OXX47)622-3615

Troco vidros de conservas

vazios por vidros cheios.
Temos diversos produtos /

em conservas.

Rua 12 de Setembro, 779
Canoinhas.

Licenciamento Ambiental e

mapeamentos. Com

Giampiero
Fone: (OXX41 )9972-8096
ou(OXX41)345-1942

Vendo Instalações comple- ,

tas de bar , com mesas de
sinuca oficiais. Localizadas
na rua Caetano Costa, 965
, em frente ao Posto Planal
to.

Fone: (OXX47)622-1491

Vendo Casa com 64 m2,
frente piara asfalto com

linha telefonica incluída.

R$ 13.000,00. Rua: Ba
sílio Humenhuk, n° 798.
Fone: (Oxx47) 622-29341
622-5493.

Vendo ou alugo linha
telefonica "linha antiga"
prefixo 624

Fone:(OXX47) 622-5412

Vendo Terreno de esqui
na: rua Arthur Burgardt
com João Tomaschitz,
próximo do asfalto.
Tratar pelo fone: 622-

, 2008 após as 18 horas.

Vendo casa nova de alvena
ria, rua Mario João Mayer,
261- Aceita-se Carro
Fone (OXX47)622-0671

-

ATENÇAO
MADEIREIROSCompro Ações Telescl

Telebrás - pagamento à vis
ta - 622-4037 - 9966-5003

Vendo Brasilia impecável, Vendo 2 lotes, próximo ao c/Dionísio
ano 79 SL, aceita-se'moto mercado do Bruda
Fone (OXX47)622-3731 Fone: (OXX47)622-132�

Vende-se medidor de umidade de madeiras
"IMPORTADO"Com 12, meses de garantia.

Tratar Fone: 622-3020(Valmir)
H.Comercial

Salas comerciais, Rua
Vidal Ramos - Calça
dão
Fone:(OXX47)622-1483

/

Vendo Um Escort L 93, óti
mo estado de conservação
Fone:(OXX47)622-4037 1
com. 1624-0635/à noite

VendoLavador 'a jato com

carrinho (próprio para
carro, muros e paredes).
Máquina para lavar sofás,
tapetes e carpetes (quen
te � frio) R$ 380,00.
Ambas podem ser usadas

simultaneamente
alugadas por hora.
Informações pelo telefo
ne: 622-1569, das 14 às
17 horas.

Vendo, Sobrado próx. ao

terminal rodoviário rua:

Paul Harris, 538. E ter-
Vendo Fusca 1300, ano 76
fone: (OXX47)622-3060 Sala comercial com linha

telefonica, R$ 170,00/mês,
na rua 12 de Setembro, pró
ximo à Nova Vídeo. Tratar

(Oxx47) 622-2004

reno na praia de Itapoá,
288m2•

Fone:(Oxx47) 622-3991
Vendo Brasília ano 79 -

Fone: (OXX47)622 3562

Vende-se Fiat ano 81. Tra
tar rua 12 de setembro n°
1574
Fone: 622-6051 cl Júnior

Vende-se Ford F-IOOO Die-

VendoUm prédio com 600
m2' de área construída,
contendo uma loja, um

apartamento, um depósi
to em terreno com 400

Precisa-se Técnico em
Informática (Hardware
Configurações) Enviar
curriculum R: Barão do
Rio Branco ,649 ou

Meister@Newage.com.br

Vendo Caçamba caminho
nete D20'ano 94, completa
cl sinaleiro cor vinho, ótimo
estado. Tratar Auto Eletro

Canoinhas Fone:/
(OXX47)622-4333/9986-
5785

m-, O apartamento con- sel ano 88 modo 89 em ex

tém 3 salas, 1 suíte, 3 celente estado de conserva

dormitórios, cozinha, ção.
área de serviço e 3 ba- Fone:(OXX47)622-2041
nheiros. Localizado na H.noturno e finais de sema-

rua Coronel na
-----------------

Albuquerque, 287, em

frente ao Posto Esso. Pre

ço de oportunidade, ne

gociar diret� com propri
etário: (Oxx47) 622-
2775/622-2251.

Vendo Gareli, 50cc, marca
Monarok, ano 87documen
tada

R$ 450,00
Fone: (OXX47)622-4333
Auto Eletro

Vendo Vídeo CCE, usado,
7 cabeças - R$ 180,00
Fone: (OXX47)6223615

/
'

Vendo Vídeo Philc�, 2 ca
beças, R$ 180,00
Fone: (OXX47)622-3615

Canoinhas(Marlon)
Casa nova, alvenaria, situa
se na rua: Mario João

Mayer, 261 Água Verde

Vendo Chevette 80 R$
1.500 Fone: (OXX47)622-2852
________

' Vende-se um buffet 6aceita-se carro

\ cubas elétrico R$
300,00
Fone (OXX47)622-1483

Fone:(OXX47)622-0671 Vendo Prêmio 98, vidro
elétrico 4 pneus semi
novos. Ótimo estado
Fone (OXX47)623-0496
(Reinaldo)

Vendo apartamento em

Curitiba no Parque dos Pi
nheiros - JUVEVÊ - Mobi-

Vendo roupas semi-novas

infantil e adulto na Rua:

JoãoMuller, 243 Alto das
Palmeiras Fone: 622-1776liado com três quartos, 10- Vendo Kombi ano 1977

calizado em àrea silenciosa Caminhonete Fiat ano 1987
com muitas árvores Fone:(OXX47)622-0671
Fone:(OXX47)622-1739 ou
622-0943 VendoTipol.6 96 completo

Fone:(OXX47)622-1571
�

Vendo Motor 1500 Fusca
Tratar rua: Paula Pereira,
1317

Rua Vidal Ramos, 725
Fone/Fax 6224016

89460-000 • Canoinhas/SC '

II 'APELAR/II SIINTII CRUZ rEM TUDO

PARA A VOLTA As AULIIS 2000
• MINIDICIONÁRIO PORTUGÊS - R$ 4.00

I

• APONTADORES_, 'RÉGUAS_, BORRACHAS - R$ 0.20
• ESTOJO LÁPIS DE COR 12 CORES PEQ. - R$ 1.50

• ESTOJO LÁPIS DE COR 12 CORES GRD. R$ 2.50

• LIVRO LITERATURA 5� A 8� SÉRIE - R$ 2.00

• ESTOJO CANETINHA CI 6 CORES - R$ 1.20

E MUITO MAIS •••

'

PIIPELAR/II SANTA CRUZ ./ À VISTA 10°10 DE DESCONTO
,

SERVINDO A COMUNIDADE SEMPRE
� ./ CHEQUE PARA 30 I>iÃs

COM OS 'MELHORES PREÇOS E A ./ ACIMA DE R$ 60.00 EM 1 + 2 COM CHEQUE

MELHOR QUALIDADE
CONVÊNIOS:

/ ,

RUA GETULIO VARGAS, 741

..- OI.�-CfI.UD I O��-OIUO

MÃO AMIGA - SINTE (SINDICATO DOS EMPREGADOS DO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Bombeiros exigem cumprimento das normas
SEGURANÇA

severas", diz. Sobre a argumenta
ção dos comerciantes de os que já
estão estabelecidos não precisam
cumprir as normas, o capitão
Salésio explica que isto se deve à
uma falha política.

"A constituição de 1988 dá po
der de polícia para o corpo de bom
beiros e nos autoriza a fechar os
estabelecimentos que não estejam
em concordância com as normas

de segurança". Explica o capitão..
Porém a lei , não foi regulamenta
da até omomento e por isso, justi
fica Salésio, não há como "obri

gar" os comerciantes já estabeleci-

CANOINHAS - Nenhum es

belecimento comercial e indus
�
al ou residencial multifamiliar (tn ,

d
o

al
'

artaIllentos) po e ter o vara
ap . "iiiUberado antes de conseguir o a-

bite-se" junto ao Corpo de Bom

beiros. O capitão Altair Salésio

Rodrigues esclarece que todos te

rão que cumprir as normas que vi

sam garantir a segurança das pes-

soas. ,

O capitão Salésio explica que

as exigências são maiores à medi

da que a área c0!lstnúda aumenta.

"Para uma sala de 75(i) metros é

evidente que as normas são mais

dos a cumprirem as normas.

Outro fator que contribui para
que os já estabelecidos não se

adequem às exigências é que hão
,

existe mais. a renovação de alvará
anualmente. ''Então não há como

fiscalizar os que já estão em funci

onamento", afirma.
O Corpo de Bombeiros tem

605 itens de segurança, que devem
ser levadas em conta para a expe

dição do "habite-se". Nem todas

precisam estar em dia para a con

cessão da licença já que o proprie
tário da área tem.até 36 meses para
se adequar às normas.

Material escolare·uniformes mais baratos?
É com as CAsAs PARA TODOS, em Canoinhas

Vamos conferir' os preços:

NOTAS

Afogamento- o traba

lhador autônomo Mário Cor

deiro de 41 anos, morreu afo

gado na tarde de segunda-fei
ra, depois de cair em um pe

queno tanque em um terreno

em que estava efetuando lim

peza em Canoinhas. De ac<,>r
do com o Corpo de Bombei
ros de Canoinhas, Mário es

tava, retirando entulhos às

margens do tanque quando
caiu e acabou se afogando.

Atropelamento- O

Corpo de Bombeiros, de

Canoinhas atendeu o Sr. José

Teixeira, vítima de atropela
mento por veículo não identi
ficado. A vítima foi encontra
da por populares no distrito de
Paula Pereira e apresentava
corte na cabeça com hemorra

gia e suspeita de fratura em

seu braço direito. Depois de
estancada a hemorragia e fei
ta a limpeza dolocal, foi con
duzido ao SUS e em seguida
ao ho sp.ital Santa Cruz de
Canoinhas.

MÉDICA" CRM 0439..SC
/ Medicina Tradicional Chinesa

Acupuntura Fitoterapia
Exames pelo 8i�Digital O 'King Test

(Teste de Omura)

Menor invade casa e
dispara arma de lOgO'

CANOINHAS - o açouguei
ro Geraldo Kubiek registrou bo
letim de ocorrência na delegacia
de polícia de Canoinhas relatanto '

tentativa de furto em sua residên
cia na Cohab 3. De acordo com a

vítima, ao chegar em casa surpre
endeu a o menor R.B. Gritou e o

menor saiu correndo e acabou dis

parando uma arma de fogo.

No mesmodia, 15 de março"
Estefano Brambila registrou quei
xa na delegacia contra o mesmo

menor. Brambila afirmou em de

poimento que o menor R.B esta

ria ameçando os seus familiares
de morte'e que também já teria
ferido o seu filho a tiros. A polí
cia Civil instaurou inquérito para
averiguar as denúncias.

'Fazendo o nuilhorpara você!
Av. Expedicionários, 1206 w (Oxx47) 624-0356 - Canoinas

Clínica de Cirurgia de Olhos
Lentes de contato

Refração computadorizada .

rçj}m., CYItcWM oi! � rffnwltt'
Médica - Oftalmologista

CRM 7325
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No final de 1996, a loja passou por ampla reforma, tendo todos os móveis e

rateleiras trocadas e ganhou uma nova fachada.

Em IOde março de 1960 iniciou suas ativida. es, na
cidade de Canoinhas, a ALFAIATARIA PREFERI

DA, de João Linzmeier, na rua Paula Pereira (atual
mente as instalações do Foto Egon,) inicialmente aten

dida pelo proprietário e sua esposa Emília.
'!«

�-

Em.1963, alterou suas atividades para Loja Preferi
da. Segundo o seu proprietário, o estoque inicial eram

seis pares de meia e seis camisas.

Depois demuita dedicação, trabalho e competência,
as atividades foram se expandindo e, na década de 70

foi adquirido o imóvel de Adão Frank onde foi
edificado o prédio que abriga hoje a Loja Preferida,

na rua Paula Pereira, 854'.

L_ ��==�__� � �--��

Loja Preferida d� João

Linzmeier e Cia Ltda
I I

40 anos de bom atendimento

Uma empresa genuinamente
"

canoinhense
A loja' conta, hoje, com 8 funcionários e é admínís- "jJfJIIiiII�__��IIJI!IlI'm'IIII\IIiIII!IiIIIIIDl/IIIIll!I����:.=.::a����IIIiII1IIIII__1Iii.1

trada por Paulo Linzmeier e sua esposa Solqnge e HISTÓRICO DE SEU FUNDADOR

pelos fundadores João e Emília. A loja Preferida 'vem
conquistando cada vez mais o seu espaço e aumentan

\

do ano a ano a sua clientela

, JOÃO LINZMEIER, nascido em 18 de janeiro de 1933
I
em Itaiópolis, casado com Emília Linzmeier, pai de cin..

co filhos (Sueli, João, Círene, Jair e Paulo). Em 1960
instalou-se em Canoinhas, onde veio trabalhar como

alfaiate com CASTRO PEREIRA e fixou residência na

rua Pastor George Weger, em frente à Igreja Luterana.
Os serviços de venda, estoque e crediário foram

informatizados, para melhor atender aos clientes.
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